



**Nombre de alumnos: María Esther
Gómez alegría**

**Nombre del profesor: Liliana López
Villegas**

**Nombre del trabajo: cuadro
comparativo**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: psicometría

Grado: único

Grupo: psicología

Pichucalco, Chiapas a 3 de junio de 2020.

APLICACIÓN E INTERPRETACIÓN DE PRUEBAS PROYECTIVAS

TEST LA PERSONA BAJO LA LLUVIA

es una herramienta valiosa, ampliamente utilizada en numerosos ámbitos, tales como la psicología forense, la psicología laboral, la educación, entre otros. Resulta útil e interesante implementarlo en una batería psicodiagnóstica para evaluar la imagen de sí mismo que posee el individuo en condiciones desfavorables. • Se presenta como una situación conflictiva ante la cual el sujeto debe reaccionar, apelando a los recursos que posee. A diferencia de otros tests, este solicita al entrevistado que dé dos tipos de respuesta, una gráfica y la otra verbal. Es una prueba proyectiva, ya que el sujeto se manifiesta en su acción: • él debe hacer el trabajo, no se le ofrece copia. • De este modo impregna el dibujo con su propio estilo, forma de percibir su esquema corporal. • En síntesis, deja la huella de su vida interior. Como para cualquier toma de tests, es conveniente administrarlo luego de haber entablado una cierta relación con el sujeto; es decir, haber superado una etapa de precalentamiento que lo predispone favorablemente y elimina parte de la ansiedad propia de la situación de examen. • Esta sugerencia es especialmente importante en el caso de sujetos adultos, ya que éstos se muestran, en general, reticentes y hasta pudorosos cuando se les pide que dibujen. Se aconseja el uso de papel liso, tamaño carta (22 x 28 cm.) • En el caso de utilizarse otro tamaño, debe ser siempre el mismo para todas las tomas, a fin de mantener esta variable uniforme. • La misma recomendación es válida para las demás variables intervinientes y el encuadre en general.

TEST DE SACKS

El Test de Frases Incompletas de Joseph M. Sacks (FIS), aparece en 1948 y fue elaborado en colaboración con otros psicólogos del Veterans de Nueva York. • Idearon el test con el fin de obtener material clínico en 4 áreas representativas de la adaptación del sujeto (familia, sexo, relaciones interpersonales y autoconcepto), considerando que los reactivos incluidos en cada área ofrecerían suficientes oportunidades para que el examinado expresara sus actitudes, de tal manera que el examinador pudiera deducir cuales eran las tendencias dominantes de su personalidad. Tal información resultaría útil para seleccionar pacientes que se someterían a una terapia y ofrecería al terapeuta indicios significativos en cuanto al contenido y la dinámica de las actitudes y los sentimientos del paciente. Esta técnica en realidad es muy flexible, ya que los principios de frases que se presentan al sujeto pueden modificarse para que se ajusten a propósitos específicos (por ejemplo, actitud hacia el sexo, la guerra, los prejuicios raciales, etc.). Además de sus aplicaciones clínicas, se ha empleado también como método experimental en estudios de personalidad. Así mismo, se ha aplicado al estudio de actitudes sociales y se emplea para estimar las mejorías experimentales gracias a la terapia. Del mismo modo, ha sido útil en Psicología Laboral, en investigaciones de actitudes y opiniones de grupo. En esta área, generalmente se le han hecho modificaciones de acuerdo a los objetivos de la empresa.